

11月27日

第8回幌延町議会

臨時会

・報告第1号 専決処分
報告

幌延下水道管理センター
外壁等補修工事請負契約の
変更

齋賀議員 入札の段階で設
計変更に係る部分は見当た
らなかつたのか。

角山産業建設課長 設計時
に補修箇所は見込んでいた
が、補修箇所が高所で、着
工後、詳細を確認した結果、
補修箇所を増やす必要があ
つたため、増額の変更をし
た。

齋賀議員 設計変更後、役
場内での話し合い、どのよ
うな約款に則って、金額が
確認されて専決処分され、
仮契約はいつしたのか。

角山産業建設課長 現場か
ら設計書との差異がある旨
監督員に協議の申し出があ
り、その後、再度設計し、
新しい設計金額を算出し、
11月19日に契約変更し、今
回、報告した。

齋賀議員 幌延町には「建

設工事標準請負契約約款」
はないのか。

角山産業建設課長 約款は
ある。そこに応じて、設計
変更にあたる事案として処
理した。

・報告第2号 専決処分の
報告

新糠南橋橋梁補修工事請
負契約の変更

・報告第3号 専決処分の
報告
八線橋橋梁補修工事請負
契約の変更



深澤議員 コンクリート殻

の金額、両方でいくらか。

若杉建設係長 運搬費、処

分費込みで5万円程度。

深澤議員 当初の説明では

同じ業者で道外に搬出する

とのことだったが全て終了

したのか。

若杉建設係長 PCBの処

理については今、別途契約

に向けて進めており、年内

には別途で処分を終える予

定。

・議案第1号 町道幌延北

進線道路改良工事

深澤議員 当初設計の段階

でプラント中止の情報は入

手できなかつたのか。

角山産業建設課長 当初の

スケジュールに年内舗装工

事もできると読んでいたが、

現場の遅れが出たという中

で、プラントの稼働が年内

であることがはっきりし、
契約の工期完了が難しい
と判断。

齋賀議員 道路利用者には
工期の遅れによって迷惑を
かけなかつたのか。また、
冬に向けて今後不便をかけ
ないのか。

角山産業建設課長 ご指摘
のとおり、沿線住民に、ご
不便をかける部分もあると
いう事を総合的に判断し、
短縮した区間で、令和5年
の施工としたい。



幌延北進線

議会の用語

・質問と質疑の違い

議会には議案等を審議
するだけでなく、執行
機関である町を監視する
という役割もあります。

このため町が行う事務
に関して質問し、見解を
求めることが認められる。
これを一般質問と言い、
本会議(3・6・9・12
月)に行われます。

これに対して、提出さ
れた議案の疑義を提出者
(町長や議員など)に質
問する場合など、議題に
なっている事件の疑義を
ただすことが質疑で、本
会議及び委員会で行われ
ます。

